

## Medienmitteilung

# Baar empfängt am 1. August die Ukraine

**Nachdem die 1. August-Feier in den letzten beiden Jahren aufgrund Corona und des schlechten Wetters abgesagt werden musste, ist der Nationalfeiertag dieses Jahr fest im Programm.**

2020 war es das Corona-Virus, 2021 das Virus in Verbindung mit dem schlechten Wetter: In den letzten beiden Jahren musste die Einwohnergemeinde Baar auf die traditionelle 1. August-Feier verzichten. Dieses Jahr steht einem Fest am Nationalfeiertag nichts im Weg. Denn anders als 2021, als Feste in Innenräumen nicht möglich waren, kann heuer auch wieder ein Schlechtwetterprogramm angeboten werden. So findet die Feier bei schönem Wetter wie gewohnt auf dem Schulhausplatz Marktgasse statt, bei Regen wird im Gemeindesaal auf den Nationalfeiertag angestossen.

### **Ukrainische Kultur am Apéro**

In Sachen Programm kann das gemeindliche Organisationskomitee aus dem Vollen schöpfen. Eröffnet wird die Feier um 11.00 Uhr mit dem traditionellen, von der Gemeinde offerierten Apéro, der mit Musik und Tanz aus der Ukraine umrahmt wird. Es singt das ukrainische Kinderensemble «Golden Phoenix», Tetiana Severenchuk, Roman Kyryliev, Oleksandra Kyrylieva und Yauheni Spiridonov geben ein Konzert, Musiklehrerin Svitlana Drubkovska lädt ein zu einem Flash Mob mit ukrainischem Tanz.

Um 11.30 Uhr übernimmt die Kapelle Gupfbuebä und kehrt musikalisch zurück in die Schweiz. Das Quartett um den Unterägerer Klarinettisten Daniel Häusler zählt zu den besten Ländlerformationen und wird das Publikum auf den offiziellen Teil der 1. August-Feier einstimmen.

### **Silvia Thalmann-Gut hält die Festansprache**

Höhepunkt der Bundesfeier ist die Festansprache. Dieses Jahr wird die Rede von der Zuger Regierungsrätin und Volkswirtschaftsdirektorin Silvia Thalmann-Gut gehalten. Sie ist seit 2019 Mitglied der Kantonsregierung und amtiert bis Ende Jahr als Statthalterin des Landammanns Martin Pfister. 2023 und 2024 wird der gebürtigen Baarerin die Ehre zuteil, der Zuger Regierung als Frau Landammann vorzustehen. Im Anschluss an die Festansprache wird die Feldmusik Baar die Nationalhymne spielen und ein Platzkonzert geben.

Auch die Kinder kommen an der 1. August-Feier nicht zu kurz. Kikoclown sorgt für kurzweilige Unterhaltung. Die Ludothek Baar ist mit einem breiten Spielangebot präsent. Zudem können sich die Kinder auf einer Hüpfburg austoben. Für die Bewirtung zeichnet die Trachtengruppe Baar verantwortlich.

### **Veranstaltungshinweis**

1. August-Feier der Einwohnergemeinde Baar, 11.00 bis 15.00 Uhr auf dem Schulhausplatz Marktgasse. Bei schlechtem Wetter findet die Feier im Gemeindesaal statt.

### **Programm**

11.00 Uhr: Festbeginn mit Apéro offeriert durch die Einwohnergemeinde Baar umrahmt mit ukrainischer Kultur-, Musik- und Tanzunterhaltung

Ab 11.30 Uhr: Festbetrieb mit der Kapelle Gupfbuebä, Äplermagronen mit Apfelmus und Grilladen

12.30 Uhr: Festrede zum Bundesfeiertag durch Regierungsrätin Silvia Thalmann-Gut  
Anschliessend Nationalhymne gespielt von der Feldmusik Baar sowie Platzkonzert

13.30 Uhr: Festbetrieb mit der Kapelle Gupfbuebä

15.00 Uhr: Festende

Diverse Kinderattraktionen mit Kikoclown, Hüpfburg und Spielen der Ludothek Baar  
Die Festwirtschaft wird geführt von der Trachtengruppe Baar.

Baar, 14. Juli 2022